
かつしか異業種交流会月例報告                        平成25年 12月号

－  －1

会員懇親会

日 時：平成25年12月6日(金) 18:00～20:00

場 所：さと 金町店

出席者：池谷伸夫、石井孝昌、梅田信利、金澤建治、倉島

進、黒﨑正典、小堀泰克、小森禮子、重永裕祥、高野山文

夫、長保行、中村博司、三浦誠吉、宮澤邦幸、宮本武夫、

山井早苗、力丸保二 以上17名

（50 音順／敬称略）

オブザーバ：東京商工会議所葛飾支部 柳本満生事務局長

様・青木大介様、あいおいニッセイ同和損害保険株式会社

萬年裕行支社長様・橋本源則様 以上 4 名

第 106 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 12 月 3 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：河村光治、二ノ宮康弘、高野山文夫、中村憲昭、長

保行、宮澤邦幸、入山央、小堀泰克、石川薫、黒澤修史、

倉島進、橋本源則、金澤建治、 以上 13 名

欠席者：原山静男、井上貴博、芦澤唯志、池谷伸夫、佐川

安寿、千葉英樹、吉村勝博、小森禮子、小田朋和、石井孝

昌、高田照和、梅田信利、浅野文明 以上 13 名

オブザーバ：田中ﾌﾟﾗｽﾁｯｸ工業所 田中政徳様 以上 1 名

司 会：二ノ宮康弘  書 記：二ノ宮康弘

第 1部 情報交換

長-入山氏の協力でものづくり補助金の認可が下りた。プラ

スチックの袋を製袋する機械を作る取組である。これからが

大変だが買収したﾏｾﾏﾃｯｸという会社の債務を DES という手

法を用いて資本と準備金に振り替えた。

小堀-LED 照明の導入を考えているが、底値が知りたい。

←入山：安い物は信頼度が低い。ある程度の値段がするも

のでないと（RA が 90 以上ないと）色が見えない。二ノ宮：もう

少し待った方が良いのではないか。今 LED の問題点が解決

されはじめている時期なので、落ち着けば値段ももう少し安く

なるし、信頼度もあがる。

橋本-条例改正に伴い自転車の事故に対する規制・罰則

が厳しくなっている。当社では講習会を開いて受講証明書を

発行している。従業員の安全で適正な自動車利用は、事業

者の責任となりますので注意しましょう。自転車の事故に対

する保険は個人賠償責任保険がそれにあたるが、自動車保

険に入っている場合には、それに付帯しているか確認が必

要。一般の傷害保険の内容も確認してこの項目を加える事

が出来る。

田中-先だってものづくり研究会の会合にも参加させていた

だきました。空中成形ブローをやっております。主な製品とし

ては応援バット。丸工さんの物ほど大きな物は出来ないが幅

200ｍｍぐらいまでのｻｲｽﾞができます。創業して40年、私が2

代目となって継いでから 20 年になります。この会に興味を持

ったのは、産業ﾌｪｱで小堀さんとお話したからです。

入山-国会で産業競争力補助金が通ると最大 2,000 万。新

たに①小規模事業者への補助金②創業補助金（もう一つ会

社を興しても、個人から法人でも OK）。

金澤-3 月末に向けての取引が細る事は皆様の所で起きて

いますか。うちは全くないのですが。

河村-飲食業界の受注は変わらず好調。外注先を確保する

のが大変である。まだ、求人がうまく行かない。昔話ではある

が、60 年くらい前に自動車のｶﾞｿﾘﾝﾀﾝｸの脇に水のﾀﾝｸを付

けていざという時にｴﾝｼﾞﾝに水を送って爆発させて馬力を出

していたが、ﾊｲﾌﾞﾘｯﾄﾞのはしりではないか。ｴﾝｼﾞﾝ自体が傷

むからかすぐに消えてしまったが。

宮澤-10 月頃からかつコレの HP で XP の乗り換え仲間を集

めようとしている。この問題に対する関心度が人によって 180

度違う。

大塚商会が機材を貸してくれる事になったので、来年も

CAD の講演をやります。

石川-補助金を受けて 3D ﾌﾟﾘﾝﾀｰ（500 万）とﾚｰｻﾞｰ機（500

万）を購入した。昭和女子大と産学連携の取組続けているが。

提案はたくさん出てくる。選ぶのが大変。この事の効果はむ

しろ社員が学生とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとることでﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄが学べ

るのが大きい。

黒澤-会社が合併して J-COM に変わることに。今そのすり

あわせを行なっている。来年 2 月にﾃｸﾉﾃでﾌﾟﾚﾌｰﾄﾞﾌｪｽﾀ開

催。11 月に新小岩で本番。

第 2部 代表者会議の連絡報告

産ﾌｪｱの実行委員として当分科会からは橋本さんを送り出す

ことに。

宮澤さんの提案で、芦澤さんの進退は、賀詞交歓会で長会

長が意向を確認する。

◎ 次回開催予定

平成 26 年 2 月 4 日(火) ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2F 第 2 会議室

第 17 回 OSC開発分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 12 月 9 日(月) 18：00～19：00

場 所：テクノプラザかつしか 3F 団体連絡室

出席者：宮澤、高野山、三浦 以上 3 名

欠席者：黒﨑、石原 以上2名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 高野山案の特許について

高野山案の特許申請資料は、予定では終了しなければなら

ないはずであるが遅れている。理由は、現行機構のうち前方

補助輪の大きさ改良があり検討していたためである。結論か

らすると改良による大幅な改善はないのではないかと思われ

る。特許としては、類似の一案として出願も可能であると思わ

れる。

3. 高野山案の開発状況について

高野山案については12月末までに試作し、計測結果出る予

定であったが遅れている。上記と同様、補助輪の改良案を

検討していたためである。検討の結果、あまり有効と思われ

ないので、キャスター車軸がスライドする案の試作を進める。

試作は年内予定、データは1月第2週までに集計する予定で

ある。車椅子の前方にあるアルミパイプのアームの切断を予

定していたが、切断しなくても可能な方法で試作する予定で

ある。

4. その他

三浦案も年明け早々に試作品を披露できるよう自努力する。

◎ 次回開催予定

平成 26 年 1 月  日(月) 18:00～ テクノプラザ

第 75 回かつしかコレクション分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 12 月 9 日(月) 19：00～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 3F 団体連絡室
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出席者：宮澤、三浦 以上 2 名

欠席者：高田、小田、重永、服部、阿南、石原 以上 6 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. かつコレの販売製品について

かつコレで扱う製品を増やしていくことには変わりがない。売

れている製品は、どこでも売れるし、かつコレの販売対象に

ならない。売れていない商品をいかにしてPRし販売していく

かがこのサイトの基本であると思われる。

3. 対象の可能性となる商品

青森県むつ市の牧場の製品の販売に協力してほしい旨の

依頼があった。このアイテムは正しくかつコレの対象となるも

のである。一応HPはあるようであるが、商品の差別化や特徴

にPRに欠けているとことがる。今後検討していきたい。

◎ 次回開催予定

平成26年1月 日(月) 19:00～ テクノプラザ 3F

第 116 回ものづくり研究分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 12 月 10 日(火) 18:30～20:30

場 所：在宅でメール交換

出席者：三浦誠吉、中村憲昭 以上 2 名

欠席者：浅野文明、石井孝昌、黒﨑正典、小堀秦克、佐川

安寿、重永裕祥、鈴木益雄、鈴木光江、高野山文夫、吉村

勝弘、 以上 10 名

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1. 代表者会議からの連絡と報告(11/26 実施)

議事次第で連絡のため記載を省略

2. 産業フェアについて

物販会計の締め ⇒ 会計欠席のため不成立。

3. ものづくりファッションフェアへの提案

ゼロングの活用について（企画案）

三浦会員より企画案が提出された。 ⇒ 吉村委員長にメー

ルで企画案を提出。

4. その他

今月は出席者が少ないため、在宅（メール交換）で実施。

◎ 次回開催予定

1月定例会は休みです。平成26年2月18日(火) 18:30～

20:30 テクノプラザ 3F 団体連絡室

第 108 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 12 月 11 日(水) 18：30～21：00

場 所：木曽路 新小岩店

出席者：宮本武夫、力丸保二、池谷伸夫、金澤建治、飯吉

修一呂、 以上 5 名

欠席者：、工藤郁雄 以上1名

オブザーバ：ネイチャーラボ 三浦誠吉 以上1名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 本日は食事会ということで、臨時会費 会員 2,000 円、

会員以外 5,000 円を徴収した。

(2) 本日の書記は宮本、11 月月例報告担当は宮本会員、

12 月・1 月は飯吉会員となっていることを確認した。

(3) 11 月の代表者会議において、あいおい日生同和損保

の橋本さんの入会が承認された。金澤会員(会計チー

フ)に入会金と会費の入金について聞いたが、口座を確

認していないので分からないとのことだったので、確認

をお願いした。

2. フリートーキング

(1) オブザーバの三浦様より、Windows XP のサポート終了

についてお話を伺った。サポート終了の来年 4 月 9 日

以降も XP を使うことはできるが、使い続けるほど危険度

が増して行くので Windows 7 や 8 等の新しい OS に変え

る必要があるとのこと。

(2) 池谷会員より、OS だけを新しくしても、コンピュータのハ

ードの問題で、それをインストールできないことがあると

の話があった。結局、コンピュータも入れ替えなければ

ならないことが分かった。

その後、食事をしながら、いろいろな話題で情報交換を

行った。

◎ 次回開催予定

1 月は定例会休会。次回は平成 26 年 2 月 5 日(第一水曜日) 

18:30～、テクノプラザかつしか パソコンステーションで開催

予定です。

第 100 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 12 月 16 日(月) 18:00～20:30

場 所： 千代田区一番町「中国料理老舎」※佐川さんの甥

子さんの店

出席者：大木、金子、高嶋、高橋、中村、松村、佐川、村上、

山井 以上 9 名

欠席者：朝倉、阿部、佐々木、倉島、石井 以上5名

オブザーバ：福 以上1名

幹 事：佐川 司 会・書 記：村上

1. 産フェア後半寅さん分科会にかかわる報告(金子)

台風接近による会場設営の変更等を含め大変な対応でした。

又、出店の青森県、福井県、京都府、熊本県、長崎県、鹿児

島県の皆様には即対応をしていただき全員参加していただ

き、観光物産の PR、販売も会場がコンパクトになった分賑わ

いがあり順調で終了でき感謝いただきました。又、初日、10

月 25 日(金)の柴又川千屋での交流会には青木区長、信川

運営委員長も列席をいただき、行政、商工会の方々、異業

種代表の長会長をはじめ会員の方々に我々寅さんも含め約

50 人の産業交流ができたことを報告いたします。尚、会場に

て、長崎五島市福江商工会議所会頭、才津為夫氏より寅さ

ん分科会に感謝状とバラモンのステンドグラスの楯をいただ

いたことも合わせて報告いたします。

2. 次回産フェアの世話人の件

金子氏より、産業フェアの寅さん分科会の世話人を毎年させ

ていただいていますが、1 人だと対応がキビシイとの話もあり、

来季は幹事(朝倉)、副幹事(大木)、補助(金子)、その次の年

は副が正幹事にとの順に行うことを申し合わせた。ただ、他

会員も総力を上げてバックアップすることも付け加える。

3. 1 月 10 日(金)のかつしか異業種交流会新年交流会の

件

出欠の確認。1 月 10 日は他に新年会等あり、もっと 1 月の後

半以降の方に次年からずらせないかとの意見もあり。

4. 葛飾区受発注交換会(2 月 12 日)の案内と出欠の確認

5. ものづくりファッションフェア(3月1日)青戸ユアエルムの

件
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異業種本部より全員参加の通達がきていることを伝える。

6. その他

佐川さんが長崎五島会に招待され、参加の報告があった。

約 26 名の島民の集まりで、結束が強い印象をうけたとのこと

でした。

最後は全員で集合写真を撮り、なごやかなうちに終了。

◎ 次回開催予定

1月休会、2月は平成26年2月18日(火) 定例会

12 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 3 月) ､ものづくり研究(第

2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


